



うばどううっ子だより

令和元年度 学校だより
R1. 9. 12日第11号
文責 校長 小林 雅

教育目標：花と緑を愛し心豊かでたくましい子どもの育成

成果があった校内水泳記録会

雨天のため順延した校内水泳記録会を、9月2日に実施しました。当日プールの水量が減るアクシデントがあり、開始時刻を1時間遅らせました。保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしましたが、多数の皆様のご来校ありがとうございました。当日はプールの水温や気温等のコンディションが大変よく、子ども達は普段以上の素晴らしい泳ぎが出来ました。そのため自己ベスト更新者や校内記録更新者が続出しました。この夏に一生懸命泳いだ成果だと思います。特に今まで25Mを泳げなかった6名の児童が25Mを泳げるようになりました。出来なかったことが出来るようになったことは大変素晴らしいことです。多くの児童は「やれば出来る」という自信を深めたと思います。行事や諸活動がたくさんある2学期は、水泳同様に勉強や他の運動でも「やれば出来る」という自信を数多く持たせたいと思います。



読書の秋

9月4日の全校集会で、校長から家庭学習、家での読書やテレビ・ゲーム等を行っている時間の簡単なアンケートを行いました。家庭学習は各学年とも概ねしっかりと取り組んでいました。家で読書をしている児童は約半数でした。また、家でテレビ視聴やゲーム等を1時間以上行っている児童も約半数でした。「**2学期はテレビ視聴やゲームの時間を減らし、読書の時間を増やしていきましょう**」と呼びかけました。本校の図書室には新刊図書も多く入っており、今後読書活動をさらに励行していくので、ご家庭でもご協力よろしくお願ひいたします。



市陸上大会へ向けて

9月18日に喜多方市西会津町陸上大会が開催されます。本校からは5名の児童が参加予定です。大会へ向けて5・6年生は毎日練習に取り組んでおります。大会当日は楽しく競技に取り組みながら、自己記録更新を目指してほしいと思います。

○出場する児童の種目とその意気込み。

- 6年 大谷千尋さん(ジャベリックスロー、女子リレー)【20M以上とばせるようにがんばりたいです】
須藤瑠来さん(走り幅跳び、女子リレー) 【最後まであきらめずにがんばります】
大原奏歌さん(800m走、女子リレー)【3分10秒はきりたいです。リレーの2走も全力で走り切ります】
5年 風間結衣さん(女子リレー)【最後まであきらめないで走りたいです】
中川穂乃佳さん(女子リレー)【大きな声で6年生を応援したいです。準備の手伝いを頑張ります】



ご連絡 台風の影響で中止となった9月9日の給食は、市陸上大会予備日となっている9月20日(金)にスライド予定です。なお、市陸上大会が延期となった場合9月20日は弁当持参となり、また別日にスライドの予定です。予めご了承お願いいたします。



※「喜多方市農業委員会だより」に本校が紹介されました。(裏面参照)
ご覧ください。



喜多方市 農業委員会だより

第13号

令和元年9月

編集発行

喜多方市

農業委員会

☎ 0241(24)5255



姥堂小学校は全校児童が45名で、学校の周りに豊かな緑と田園風景が広がる自然に恵まれた場所にある学校です。本校の教育目標は「花と緑を愛し、心豊かでたくましい子どもの育成」です。特に「花いっぱい活動」に力を入れており、花壇いっぱいに花が咲き誇るところは本校の自慢の一つです。農業科にも力を入れています。校庭の脇に「ほ場」があるという好条件を生かし、児童は毎日作物に水をやったり、草むしりをしたりしながら作物の生長を感じることができます。

本校では1・2年生は生活科として、3～6年生は農業科として「なすことによつて学ぶ」精神に基づき、農作業の実体験を重視した活動を行っています。実体験には農業科支援員の皆様の指導は欠かせないものです。

入岡正様、手代木洋次様、花見厚様、新國武様の4名の皆様をはじめ、今まで支援員として関わつていただいた皆様方のご協力のおかげで農業科が続いております。児童はもちろん、我々教職員も農業について学ぶことが大変多いです。支援員の皆様には心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

今年は1年生がサツマイモ、2年生がサツマイモとボンブコーン用のトウモロコシ、3・4年生がニンジンとサトウイモ、5・6年生がもち米、キュウリ、ジャガイモ等の栽培に挑戦しています。そして秋には収穫祭を予定しています。

支援員の皆様や保護者、地域の方々に「ほ場」で育てた野菜を使ったイモ汁を振る舞い、皆様に笑顔で食べていただけるよう、児童は今日も明るく元気に「ほ場」で活動しています。



姥堂小学校
小林 雅校長

農業科の
学習を
通して